

## Insiste la SHCP en un crecimiento de 2.5% este año

**URL:** <https://www.24-horas.mx/2020/02/28/insiste-la-shcp-en-un-crecimiento-de-2-5-este-ano/>

**Autor:**

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público ( SHCP ) no revisará a la baja su pronóstico de crecimiento para el país en 2020, a pesar del reciente recorte en la estimación del Producto Interno Bruto ( PIB ) por parte del Banco de México ( Banxico ), aseguró Arturo Herrera Gutiérrez, titular de la dependencia.

Al término de su intervención en la presentación de un estudio sobre movilidad social del Centro de Estudios Espinosa Yglesias, Herrera Gutiérrez subrayó que el crecimiento económico es una prioridad para este año, en conjunto con un apoyo a la inversión.

“Nosotros no vamos a reducir la expectativa (de crecimiento), no estamos dependiendo de si lo hace o no el Banxico. Dependemos de dos cosas: de cuánto nos da nuestro propio modelo y cuándo es la fecha específica en que revisamos”, explicó.

De acuerdo con la SHCP, se prevé que la economía nacional crezca en un rango de entre 1.5 y 2.5% en 2020. El pasado miércoles, la institución dirigida por Alejandro Díaz de León ajustó el pronóstico del PIB nacional a un intervalo de entre 0.5 y 1.5%, desde uno previo de entre 0.8 y 1.8%, debido principalmente a una menor actividad económica durante el último trimestre del año pasado, la debilidad de la economía global y los impactos que el brote del coronavirus pueda tener en el desempeño de las cadenas de valor de los países.

LEG